

Abholung der ausgedienten Weihnachtsbäume



Traditionsgemäß wurden auch dieses Jahr wieder die ausgedienten Weihnachtsbäume von Jugendlichen und Erwachsenen der katholischen Kirchengemeinde mit der Bitte um eine Spende am 6. Januar abgeholt. Die Bäume mussten bis spätestens 10 Uhr an zugänglicher Stelle an der Straße abgestellt und bei Reihen- und Mehrfamilienhäusern mit einem Namenszettel versehen werden, damit die Spende bei diesen abgeholt werden konnte. Mit Traktor und Anhänger fuhren die Helfer durch engste Straßen, um ja keinen Baum zu vergessen. Um Diebstählen vorzubeugen, sollten keine Spenden direkt am Baum befestigt werden. Da die Bäume kompostiert werden, mussten

sie ebenfalls unbedingt vollkommen abgeschmückt sein.

(Amtsblatt vom 18. Januar 2018)

(Bild: Gerd Deffner)